

BAB III METODE PENELITIAN

3.1. Jenis Penelitian

Penelitian dalam skripsi ini termasuk pendekatan kualitatif atau disebut riset lapangan dikatakan demikian karna objeknya adalah Wawancara. Riset lapangan ini dalam rangka untuk mencari data yang valid agar dapat digunakan untuk mengumpulkan data-data yang penulis maksudkan serta pembahasan dan penganalisisan yang sistematis. Disamping itu riset ini yang digunakan untuk mencari data dengan cara membaca dan memahami buku- buku yang menjadi dasar pembuatan penelitian ini, sekaligus digunakan dalam penganalisisan yang berkaitan dengan permasalahan.

3.2. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian adalah tempat dimana penelitian dilakukan. Penetapan lokasi penelitian merupakan tahap yang sangat penting dalam penelitian kualitatif, karena ditetapkannya lokasi penelitian berarti objek dan tujuan sudah ditetapkan sehingga mempermudah penulis dalam melakukan penelitian. Lokasi ini bisa diwilayah tertentu atau suatu lembaga tertentu dalam masyarakat. Untuk memperoleh data primer, lokasi penelitian di lakukan di Desa Sukaraja.

3.3. Waktu Penelitian

Terkait waktu penelitian, tentu saja peneliti akan menghabiskan waktu beberapa bulan. Sebab, untuk mendapatkan data yang relevan

dengan penelitian, peneliti harus turun ke lapangan untuk melakukan wawancara

dan lain sebagainya. Bukan hanya itu, peneliti juga harus merancang tahapan-tahapan mulai dari persiapan, observasi, sampai pada tahap penulisan laporan hasil penelitian. Secara keseluruhan semua kegiatan yang dilakukan akan menghabiskan waktu selama kurang lebih 6 bulan.

3.4. Teknik Pengumpulan Data

Untuk mendapatkan data yang objektif dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik:

a) Wawancara

Wawancara dan guide interview merupakan proses tanya jawab dengan penelitian yang berlangsung secara lisan dan memberikan pertanyaan dimana dua orang atau lebih bertatap muka mendengarkan secara langsung informasi-informasi atau keterangan-keterangan. Penulis melakukan wawancara langsung dengan kepala desa, KPU, Kesbanpol, karang taruna, tokoh masyarakat dan masyarakat setempat.

b) Dokumentasi

Metode dokumentasi yaitu di pergunakan untuk mencari data sebagai data tambahan seperti untuk mengetahui keadaan struktur, jumlah pengurus, dan lainnya. Dalam hal ini penulis mempelajari dokumen-dokumen serta lembaran-lembaran yang di anggap cukup penting seperti yang terdapat di lembaga desa dan kantor desa.

3.5. Teknik Analisis Data

Analisis data merupakan upaya mencari dan menata secara sistematis catatan hasil pengumpulan data dari data primer dan data sekunder, dan selanjutnya harus dianalisis dan kemudian diinterpretasikan, cara berfikir interpretasi ini, digunakan dalam rangka membangun konsepsi interpretasi baru mengenai pendidikan politik hubungannya dengan partisipasi politik masyarakat Desa Sukaraja.

3.6. Sistematika Penulisan

Sistematika disusun secara sistematis yang tujuannya agar pembaca mudah memahami karya tulis ini, adapun sistematika tersebut memiliki:

BAB I: Pendahuluan, yang terdiri dari latar belakang masalah, identifikasi masalah, batasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, dan manfaat penelitian.

BAB II: Bab ini membahas studi pustaka dan landasan teori, yang secara rinci membahas mengenai rujukan utama yang dipakai untuk menyelesaikan skripsi ini. Kemudian membahas terkait teori-teori relevan yang dipakai untuk menganalisis masalah yang ingin diteliti di skripsi ini.

BAB III: Metodologi penelitian, yang membahas terkait jenis penelitian, lokasi penelitian, waktu penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisa data, dan sistematika penulisan.

BAB IV: Bab ini membahas tentang secara rinci mengenai lokasi dari objek yang diteliti, apabila lokasinya adalah sebuah institusi, maka harus dijelaskan secara detail mengenai institusi tersebut, mulai dari sejarah hingga ke struktur organisasinya. Jika yang diteliti adalah sebuah wilayah (misalnya : Desa), maka harus dijelaskan secara detail.

BAB V: Dalam bab ini menjelaskan berdasarkan data yang sudah didapatkan dan dianalisis. Apa hasil yang didapatka proses analisis dan proses pemaknaan terhadap data tersebut, itulah yang harus dijelaskan saat ujian skripsi.

BAB VI: yaitu terdiri dari kesimpulan jawaban dari pokok permasalahan yang di angkat dalam skripsi ini penutup.